

DIARIO DE
Morelos
AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD

**CARTA
ABIERTA:**
PABLO RUBÉN VILLALOBOS
Opinión

¡AMLO, Se Encabr... itó! y ¡Atención a obras!

Pregunta Ingenua: ¿Mienten las calificadoras..? Consecuencia del problema petrolero-huachicolero que como bomba detonó Andrés Manuel López Obrador contra los saqueadores de PEMEX, por el multimillonario robo de gasolinas a esa Paraestatal, la trascendencia económica por de tal bronca no sólo traspasó las fronteras mexicanas sino que llegó a los espacios internacionales donde se realizan las evaluaciones de empresas de esa magnitud, para calificar entre otras cuestiones su probidad, productividad, consistencia, resistencia y rendimientos... Desde los espacios de Wall Street por rumbos de Nueva York, una de las calificadoras más importantes del Mundo conocida como FITCH, no sólo reprobó a Petróleos Mexicanos, sino que globalmente la presentó como Empresa con focos rojos, lo cual prendió la alarma internacional entre otras petroleras del Mundo, con preocupación para las que tiene relación con PEMEX y beneplácito para otras que son competidoras... Ante esas declaraciones de Fitch, ni tardo ni perezoso y encabritado el presidente Andrés Manuel López Obrador, salió al quite para rechazar esos decires, con menosprecio a sus dictámenes porque presuntamente carecían de elementos sustantivos, por tener ánimos parciales para perjudicar a nuestra industria petrolífera según lo dejó entrever el Mandatario... Por algunas circunstancias, cabildeos o maniobras paralelas a las calificaciones de Fitch, aparecieron otras evaluadoras internacionales como HR, quien mantuvo en forma positiva la calificación de PEMEX, en tanto que la reconocida MOODY'S, le puso plazo perentorio a Petróleos Mexicanos para realizar los correctivos necesarios a efecto de dar su evaluación definitiva... Como se ve, en ese vaivén de las grandes empresas y finanzas internacionales, PEMEX está en el limbo por las posiciones disímbolas que dieron a saber las calificadoras mundiales, frente a las cuales la realidad resulta indiscutible, aún con la defensa que como compromiso tiene y debe cumplir el Presidente Mexicano, pues acá todos sabemos que el tema de las gasolinas, el petróleo, la petroquímicas y las plataformas oceánicas explotadoras viven días difíciles, luego de la lucha "huachicolera" anticorrupción que emprendió López Obrador, cuyos resultados no son lo suficientemente satisfactorios por lo enorme del "pulpo pantanoso" que envuelve a esta Paraestatal, cuyo "oro negro" cada día se ve más embrollado y con menos recursos reales para su subsistencia, como lo pensara y decidiera en su tiempo Lázaro Cárdenas para su autónoma sobrevivencia, con una sana estructura financiera, como indudablemente también lo quisiera hoy López Obrador... ¡A ver cómo nos va al Presidente, a PEMEX y a los mexicanos por este embrollado problema que parece no tener fondo, en el lodazal de la corrupción de PEMEX con sus miles de saqueadores!